

当会の松本会長が平成30年7月12日(木)付の、
日刊工業新聞に紹介されました。

北海道機械工業会
会長に就任した

松本 英二氏



横顔

北海道のモノづくり
企業、約350社で構
成する北海道機械工業
会の会長に就任した。
本人には全くその気が
なかったが、前会長の
田中義克トヨタ自動車
北海道顧問に、外堀を
埋められ、腹をくく
った。

「道内に進出する製

造業もあるが、地場の
企業が頑張らないとい
けない」と道内企業に
奮起を促す考え。食欲
さに欠けるのが北海道
のモノづくり企業の課
題と分析する。新風を
吹き込むため実務の責
任者や若手が交流でき
る場を設ける意向だ。
自身が会長を務める
シンセメックは、機械
部品加工とオーダーメ
ードの機械装置の製造
を手がける。「仕事は
基本的に断らない」が
モットー。難しい仕事

に挑戦することで、技
術力の向上や取引先の
拡大につなげてきた。
趣味は温泉巡りやス
キー、山歩きなど。「自
然と接するとリラックス
スできる」。 (札幌)

まつもと・えいじ
76年(昭51)北大院精
密工学科修士課程修
了、同年山武ハネウエ
ル(現アスベル)入社。
80年松本工業所(現シ
ンセメック)入社。02
年社長、16年会長。北
海道出身、67歳。5月
29日就任。